

Comisión de Seguridad Pública del Senado sesiona en Arica

Instancia abordó diferentes temas, donde se escuchó inquietudes y propuestas de autoridades civiles y castrenses de la región.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

Durante una extensa sesión en la Región de Arica y Parinacota, los senadores abordaron temas cruciales como la seguridad, migración y los desafíos específicos que enfrenta el norte grande de Chile. La jornada se inició con la participación de diversas autoridades y representantes regionales, quienes expusieron sus inquietudes y propuestas.

COMISIÓN

Durante la sesión, se escucharon las opiniones de diversas autoridades y organizaciones regionales sobre el control de la delincuencia y el tema migratorio. "Hoy estamos con todos los organismos públicos involucrados en el control de la delincuencia, el control migratorio y la cuestión fronteriza en términos generales", expresó el presidente de la comisión, senador Iván Flores.

Además habló de la importancia de que se entregue la información del programa Calles Sin Vio-



LA MARATÓNICA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL SENADO CONTÓ CON LA PRESENCIA DE DISTINTAS AUTORIDADES.

lencia a las autoridades regionales y de las autoridades regionales a la comunidad. "La comunidad de Arica y Parinacota necesita saber qué es lo que pasa con los esfuerzos que se hacen institucionalmente a través de financiamiento de planes y programas respecto de cuál es el resulta-

2022

fue un año especialmente duro según las autoridades donde los homicidios superaron el promedio nacional.

do", puntualizó.

Por su parte el senador José Miguel Insulza, aportó datos sobre la situación actual en la región, señalando que "este año hemos tenido 17 homicidios, comparado con los 32 del año pasado. Aunque no es ideal, se ha progresado. Nuestra fiscalía ha traba-

jado arduamente, no solo contra el Tren de Aragua, sino también en otros problemas importantes." Insulza también destacó la implementación de un programa biométrico, financiado por el Gobierno Regional, que está siendo replicado en otras regiones. "Hace un tiempo diji-

mos que era necesario tener militares en la frontera; inicialmente nos dijeron que no era posible, pero ahora están allí", señaló.

Por su parte, el senador José Miguel Durana subrayó la capacidad de la comisión para gestionar acuerdos que son resolutivos, y destacó la necesidad de escuchar a la ciudadanía para comprender mejor sus emociones y niveles de inseguridad. "Los índices y números también son una realidad, y la encuesta nacional de seguridad ciudadana establece que esta región es una de las mayores en niveles de victimización. Vamos a escuchar a la ciudadanía, sus emociones y su nivel de inseguridad, y esperamos que las autoridades del ejecutivo acompañen esta expresión ciudadana", declaró Durana, enfatizando la responsabilidad de las autoridades para colaborar y reflejar las preocupaciones de la población.

La crucial sesión subraya la necesidad de una respuesta coordinada y efectiva ante las dificultades existentes. ☺